



Pièces	10 Pièces
Superficie	281 m²
Référence	83833265 VM P
Prix	3 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Roquebrune-Cap-Martin, quartier Torraca, villa d'architecte à moderniser vue mer. Située dans l'un des quartiers les plus prisés de Roquebrune, villa d'architecte de 280 m² bâtie sur un terrain de 1355 m² avec grande piscine et différentes terrasses. Très ensoleillée et calme, elle se compose de 10 pièces principales dont 6 chambres et de nombreux rangements. La quasi totalité des pièces offre une vue panoramique sur la ville et la mer. Honoraires d'agence à la charge du vendeur.

Roquebrune-Cap-Martin, in the Torraca district, modern architect-designed villa with sea view. Located in one of Roquebrune's most sought-after districts, 280 m² architect-designed villa set in a 1355 m² land with large swimming pool and terraces. Very sunny and quiet, it comprises 10 main rooms, including 6 bedrooms and plenty of storage space. Most rooms offer panoramic views of the town and sea. Agency fees due by seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

